

Ehrungen beim BzV Nordhessen

10.08.2018

40 Jahre sind eine lange Zeit!

BzV Nordhessen

Wie wir alle wissen, Pensionäre haben wenig oder gar keine Zeit und sie sind außerdem in Einzelfällen nur ganz schlecht zu erreichen. Aus diesem Grund machte sich der stellvertretende Bezirksvorsitzende des BzV Nordhessen, Stefan Mähler, auf und besuchte Ende Juni 2018 die zu ehrenden BDK Mitglieder Heinz-Werner LEHMANN, Harald HEPPE und Thomas LÜCKERT bei ihnen zu Hause im Werra Meißner- Kreis. Alle drei wurden für 40 Jahre im BDK Hessen geehrt!

Die goldene Ehrennadel und die Urkunde des Landesverbandes, sowie ein kleines Geschenk des Bezirksverbandes, konnten an die überraschten, aber auch stolzen Jubilaren überreicht werden.

Heinz-Werner Lehmann (li.) mit Stefan Mähler (re.)

Stefan Mähler (li.) mit Harald Heppe (re.)

Stefan Mähler (li.) mit Thomas Lückert (re.)

Natürlich wurde auch in kurzen Gesprächen über die Dienstzeit und das eine oder andere dienstliche Erlebnis gesprochen. Auch zeigten sich die Pensionäre sehr interessiert am Werdegang der noch im Dienst befindlichen Kolleginnen und Kollegen.

Wir danken den Mitgliedern für die langjährige Treue und wünschen ihnen alles Gute, vor allem Gesundheit!